

Пр 158-5
88-3

ISSN 0366-1318

БЮЛЛЕТЕНЬ
МОСКОВСКОГО ОБЩЕСТВА
ИСПЫТАТЕЛЕЙ
ПРИРОДЫ

ОТДЕЛ
ГЕОЛОГИЧЕСКИЙ
ТОМ 89
ВЫПУСК

3

2014

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

| | |
|--|----|
| Караулов В.Б. О соотношении структур Урало-Монгольского и Тихоокеанского складчатых поясов. Статья 1. Основные черты геологического строения и эволюции восточной части Урало-Монгольского пояса | 3 |
| Karaulov V.B. On the relation of structures of Ural-Mongolian and Pacific fold belts. 1. Main features of geological structure and evolution of eastern Ural-Mongolian Belt | |
| Уфимцев Г.Ф. Растяжение и утонение литосферы Байкальского рифта | 13 |
| Ufimtsev G.F. Extension and lithosphere thinning in Baikal Rift | |
| Устинова М.А., Маленкина С.Ю., Вишневецкая В.С. Микропалеонтологическая характеристика верхнеоксфордских и средневожских отложений (верхняя юра) разреза Крылатское в Москве | 19 |
| Ustinova M.A., Malyonkina M.J., Vishnevskaya V.S. Micropaleontological characteristics of Upper Oxfordian and Middle Volgian (Upper Jurassic) of Krylatskoe section in Moscow | |
| Яковлева А.И., Александрова Г.Н. Восстановление палеоэкологических обстановок люлинворского времени (эоцен) на юге Западно-Сибирского морского бассейна по палинологическим данным | 33 |
| Iakovleva A.I., Aleksandrova G.N. Paleoenvironmental reconstructions of Lulinvor time (Eocene) in the south West Siberian marine basin by palynological data | |
| Цеховский Ю.Г., Стукалова И.Е. Нижнемеловые озерные горючие сланцы в рифтовых впадинах Забайкалья и Монголии. Статья 1. Строение разрезов, структурный и формационный анализы | 53 |
| Tsekhovsky Yu.G., Stukalova I.E. Lower Cretaceous lake oil shales in rift depressions of Transbaikalian Region and Mongolia. 1. Position in sedimentary successions, structural and formational analysis | |
| <i>Истории науки</i> | |
| <i>To the history of science</i> | |
| Стародубцева И.А. История изучения среднеюрских отложений Саратовского Поволжья | 63 |
| Starodubtseva I.A. Research history of Saratov Volga River Basin Middle Jurassic | |
| <i>Критика и библиография</i> | |
| <i>Critis and bibliography</i> | |
| Алексеев А.С. Новые учебники по палеонтологии | 63 |
| Alekseev A.S. New text-book on paleontology | |